
 

 

 
 
 
 

 
 

REQUERIMENTO Nº 367/ 2010 
De Informações 

 
 
“Reitera o requerimento 278/09, 
quanto à possibilidade de realização 
de Feira Livre no bairro Conjunto 
Habitacional Roberto Romano”. 
 

 
                   Considerando-se que, no dia 29 de janeiro de 2009, este 
vereador apresentou o requerimento nº 278/09, quanto à possibilidade 
de realização de Feira Livre no bairro mencionado acima; 
 

Considerando-se que, esse bairro possui centenas famílias, 
que se beneficiariam com a feira livre, visto que, precisam deslocar até a 
área central, e mesmo assim, somente aos domingos, tornando-se, 
muitas vezes, inviável, e; 
                  

                                Considerando-se que, existem outros bairros que já contam 
com a realização de feiras em nosso município, e com a implantação no 
referido bairro, beneficiaria tanto os moradores, como também os 
feirantes, que contariam com uma nova clientela, que certamente iriam 
prestigiar esta nova opção de compras, 

 
 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 
o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 

1 – Segundo informações da Prefeitura Municipal, os 
estudos estavam em andamento. Como esta o processo atualmente? 

 

 

 

 

 

2 – Quais os motivos que estão impedindo para que seja 
implantada a feira livre no Conjunto Habitacional Roberto Romano? 
Justificar. 

 

 



 

 

3 - Qual o prazo máximo para a implantação da feira livre 
no bairro mencionado acima? 

 
4 - Outras informações que julgarem necessárias.  
 

                                           
                      
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de Maio de 2010. 
 
 
 

ANÍZIO TAVARES DA SILVA 
-Presidente- 

 


